

柳川の農産物を全国に広めたいと語った荒巻会長（右）



全国に柳川の農産物をアピール 9台目のラッピングトラックがお披露目

市内で採れる農産物を描いたラッピングトラックが12月10日、市役所柳川庁舎駐車場でお披露目されました。これは、西浜武の運送会社、(株)柳川合同トランスポートが市の助成を活用して製作したもの。約13トンの新車トラック荷台両面に、幅9.6m、高さ2.8mにわたりナスやオクラ、トマト、アスパラガスなどが大きく描かれています。お披露目式で同社の荒巻稔会長は「柳川の農産物は全国に自慢できるもの。鹿児島から青森まで広くPRしたい」と意気込みを語りました。

家族で食事を楽しむ大切さを伝えるコウケンテツさん



ストレスをためない食事づくり 人権を考えるつどいでコウさんが熱弁

市民文化会館で12月5日、人権を考えるつどいが開催されました。柳川人権擁護委員協議会による人権劇と料理研究家のコウケンテツさんによる講演が行われました。講演では、コウさんが日々の家事の大変さを語り、家族や社会が幸せになるために自分が輝くことの大切さを伝えました。参加者からは、「家族を幸せにするために、まずは自分が輝こうという気持ちになった」「食事を作る時間を減らして、少し余裕を持とうと思った」との感想がありました。

生徒たちが製作した衣装を披露したファッションショー



夢はファッションデザイナー 文化会館で杉森高校文化祭

11月17日から19日にかけて、杉森高校の文化祭が市民文化会館でありました。初日にはファッションコースの生徒がショーを開催。生徒自ら製作した衣装を身に付け、ステージを堂々と歩きました。3年の武藤舞さんは「将来の夢はファッションデザイナー。高校で身に付けたことを今後活かしたい」と話しました。また、食物科では同科60周年を記念した展示を開催。「食×SDGs」をテーマに生徒が実践している食品ロスを減らす取り組みや生ごみ処理機の活用を紹介しました。

県大会に駒を進めた三橋中2年の大津さん



シャトルを追い熱戦 市内の中学生が個人・団体戦で躍動

県中学生選抜バドミントン大会予選が12月11日、市民体育館で開催されました。筑後地区の中学生36人が参加。会場では熱のこもった戦いが繰り広げられました。大会の結果、2年生シングルスとダブルスで三橋中の大津翔夢さんが準優勝。2年生で4位以内の選手は県選抜大会へ出場します。大津さんは大会に向けて、「筑後地区の代表として恥じない戦いをしたい」と話してくれました。また、1年女子シングルスとダブルスで1位から3位を大和中が独占するなど、好成績を残しました。

まちかどレポート

身近な話題などお知らせください。情報をお待ちしています。
【問】企画課広報広聴係 (☎77・8425)

暮らしを支える税金に感謝 税の作文で市内の中学生が多数受賞

蒲池中3年の野口聡太さんが、中学生の「税についての作文」で税務署長賞を受賞しました。今年度は、柳川市やみやま市、大牟田市などの中学校から816編の作文が寄せられ、その中で、「もしものための税」のタイトルで受賞した野口さん。「しっかり税金を納める大人になりたい」と話しました。市内からは柳川市長賞に三橋中3年の矢ヶ部孝太さん、柳川市教育長賞に蒲池中3年の権永侑樹さん、納税貯蓄組合連合会会長賞に三橋中3年の島添想笑さんと堤咲月さんが選ばれました。

生きているように人形を動かす「からこま座」の2人



人形劇の世界に引き込まれる 水の郷子ども劇場「からこま座」人形劇

11月23日、「からこま座が贈る楽しい人形劇」が水の郷ホールでありました。柳川を拠点に夫婦2人で人形劇を製作、公演しているからこま座。この日は「きんたろう」、「またきたの?」の2本立ての公演に子どもやその保護者150人が来場しました。子どもたちは生きているような人形の動きにくぎ付けに。初めて人形劇を見たという市内から訪れた男性に話を聞くと「子どもが集中して見ているのに驚いた。大人でも楽しめる内容で、子どものときに見たかった」と笑顔で話してくれました。



【上】表彰状を受け取る蒲池中の野口さん(中央)と権永さん(右) 【下】表彰を受けた三橋中の矢ヶ部孝太さん(右)、島添想笑さん(中央)、堤咲月さん(左)



闇千代が住んでいた館跡の説明を熱心に聞く参加者



大河招致の機運高める 歩いて宗茂と闇千代ゆかりの地巡る

11月21日、まちづくりネットワーク柳川主催のウォーキングイベントがありました。これは、市全体で大河ドラマ招致の機運を盛り上げようと、同団体と市が今年度から協働で取り組んでいる事業の一環。参加者など総勢60人の一行は、市民文化会館を出発して、宮永様居館跡や柳川城址など宗茂と闇千代ゆかりの地を巡る約5キロを歩きました。参加した女性は、「まちに残る遺跡の数に驚いた。大河が決まれば柳川は盛り上がるね」と期待に胸を膨らませていました。